

Lindenhof

Melone verhilft zur Fahrt nach Berlin

Auf dem Lanz-Park-Fest hatten die Besucher die Möglichkeit, am Stand der SPD Lindenhof-Almenhof, einen Reisegutschein für zwei Personen nach Berlin oder Stuttgart zu gewinnen. Sie mussten das Gewicht einer Melone, gespendet vom Obsthandel Zeilinger, schätzen. Dies stellte sich für viele aber als echte Herausforderung dar, die Schätzungen lagen zwischen 2,8 und 12,5 Kilogramm . Das tatsächliche Gewicht betrug 5,42 Kilo. Am nächsten war, und hat damit die Reise nach Berlin gewonnen, Dieter Kaiser aus Neckarau mit geschätzten 5,43 Kilogramm. Die Reise nach Stuttgart geht an Marcus Butz vom Lindenhof mit geschätzten 5,4 Kilo. Ein herzlicher Glückwunsch kommt vom Ortsverein sowie vom Bundestagsabgeordneten Lothar Mark und der Landtagsabgeordneten Helen Heberer, die die Preise zur Verfügung stellten. zg

Mannheimer Morgen
25. Juli 2008